

八代中学校だより

# 山桜

R3.10.20

No.6号

## 完全燃焼！体育大会

10月17日（日）に第75回体育大会が行われました。例年は9月に実施していましたが、新型コロナウイルス感染防止対策のため、10月での実施となりました。昨年同様、競技を絞って午前中での実施となりました。これからの成長と今後の活躍を確かに感じる事ができた大会となりました。



### 【体育大会スローガン】「One for all All for one」

～ つなげ 心を一つに ～



#### 【生徒会三役】

生徒会長… 萱嶋翔馬  
生徒会副会長… 高砂尋加  
書記・会計… 和田蒼来

#### 【全校専門委員会】

学習委員長… 境谷真幸  
副委員長… 原口真鈴  
生活・美化委員長… 中別府萌名  
副委員長… 市来優良  
給食・保体委員長… 緒方壮摩  
副委員長… 中村文香



和田蒼来



高砂尋加



萱嶋翔馬

### 生徒会役員選挙

10月1日（金）に生徒会役員選挙がありました。三役が決定し、全校専門委員会の委員長と副委員長も決まりました。これから新しいリーダーとともに、八代中学校の生徒がより大きく成長していくことでしょう。今後の活躍を大いに期待しています。



## 地区中学校秋季体育大会

10月8日(金)より11日(月)まで地区中学校秋季体育大会が行われました。今回は、1・2年生による新チームとしての出場となり、各チームとも、精一杯プレーする姿が見受けられました。また、大会前には激励会が行われ、各チームとも決意を新たにしました。結果はどのチームも惜敗と残念でしたが、次の大会に向け、経験を積みチームとして大きく成長してほしいと思っています。



## 郡英語暗唱・弁論大会



中別府萌名



中森 鈴

9月21日(火)に郡英語暗唱・弁論大会が行われました。本年度は中別府萌名さん(2年)、中森鈴さん(1年)が発表者として夏休み期間を含めて、英語科の堀野先生や森先生、ALTのジェフリー先生と一生懸命練習に励んでいました。当日は会場にて多くの中学生が参加する中二名とも堂々と発表することができました。惜しくも入賞とはなりませんでした。二人にとって貴重な経験となったことでしょう。

## オーブンスクール

本県の『みやざき子ども教育週間』を受けて、10月19日(火)より22日(金)の4日間オーブンスクールを実施しています。期間中は授業の様子等、自由に参観できますのでご都合のつく方は、是非ご来校ください。

## お守り作成



9月30日(木)に八代小学校の6年生と交通安全のお守りを作成しました。

今回は、新型コロナウイルス感染症防止のため、ZOOM(ズーム)により小学生へお守りの作り方を伝えながら作成しました。小中合同での配布をせず、各自が自宅へ持ち帰り家族の方々へ手渡したと思います。この活動をおして児童生徒の交通安全に対する意識がより高まったのではないかと思います。

## 宮日新聞掲載される!



10月5日付の宮日新聞(朝刊)にて、本校記事が掲載されました。『みんなの学校』というもので、記事の内容は本校の生徒会活動や部活動、生徒の様子等です。また、校歌や八代地区の名所の紹介もありました。本校卒業生の方からも激励のお電話をいただきました。宮日新聞からの記念記事は校内に飾ってあります。

